
令和７年度「第 1 回宮古島市地産地消推進協議会」 

議事要旨 

 

日時：令和７年５月 28 日 13：30～ 

場所：市役所３階会議室① 

出席者：出席者名簿のとおり 

 

協議事項 

（１）「さんごの島のやさい」について 

⚫ 広報活動をどう行うか 

➢ シール、のぼり、ポスターは作成した。次は SNS を作るのはどうか。 

➢ 商工会議所が主催している「ぷからす商談会」とコラボしたい。買い手と売り手の

マッチングとして有効だと思う 

➢ 他の団体がやっているような認証（推奨）店のような仕組みはできないか。 

 例）緑提灯、淡路島こだわり宣言店 

 ポスターを貼るだけでも PR できる 

➢ 果物にも貼れるようなものが欲しい。「さんごの島の果実」をつくるのははどうか 

 予算と相談が必要 

 デザインはベースを変えずに、マイナーチェンジのみでいい。 

➢ 広報にかけられる予算がないため、工夫が必要。何かをやろうとなっても、予算で

ブレーキがかかってしまう 

 他の事業とコラボすることはできないか探ってみてほしい 

 

（２）今後の協議会活動について 

⚫ 参加人数を増やしたい 

➢ オブザーバーとしてどういう人に参加してもらうといいか 

 観光協会やもずく漁師など色々な職種の人に来てもらいたい。 


